



+++ SONDERAUSGABE: KEINE steigenden Gaspreise für unsere Kunden im neuen Jahr +++



Die erhöhte Nachfrage und der steigende CO2-Preis haben den Gaspreis in den vergangenen Wochen in die Höhe getrieben – und das zu Beginn der Heizperiode. Online-Vergleichsportale melden bei regionalen Gasanbietern Preiserhöhungen von mehr als zehn Prozent. Die Verbraucherzentrale Niedersachsen schätzt, dass der Gaspreis in den nächsten Jahren noch um bis zu 25 Prozent weiter steigen könnte.*

Wir von der Predöhl Haus + Grundverwaltung haben bereits in diesem Sommer neue Versorgungsverträge mit unserem Gasanbieter abgeschlossen. Zu diesem Zeitpunkt wurden die Gaspreise sehr günstig angeboten. Dieser günstige Preis bleibt unseren Kunden

weiterhin erhalten, sodass Sie von der Erhöhung der Gaspreise im nächsten Jahr nicht betroffen sein werden.

Wenn Sie Fragen zu diesem Thema haben, schreiben Sie uns gerne eine E-Mail an info@predoehl-immobilien.de

In der aktuellen Situation mit zahlreichen negativen Meldungen bringt Ihnen diese Sonderausgabe eine gute Nachricht zum Jahreswechsel. In diesem Sinne wünschen wir Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest sowie ein gesundes neues Jahr mit vielen weiteren positiven Mitteilungen.

*Quelle: www.ndr.de